
COMUNICATO STAMPA
POSITIVO L'ESITO DELLA RIUNIONE PER IL QUISISANA

ALLO STUDIO SOLUZIONI PER L'OCCUPAZIONE DEI LAVORATORI

Ha preso avvio con la prevista riunione odierna il lavoro del tavolo istituito il 17
luglio scorso presso la Provincia di Pistoia, con il coordinamento dell'Assessorato
allo Sviluppo Economico, per la risoluzione della questione occupazionale apertasi
con la crisi della clinica Quisisana di Montecatini Terme con l'obiettivo di ricollocare
gli attuali 36 dipendenti.
Alla riunione di oggi, convocata dall'Assessore allo Sviluppo Economico della
Provincia di Pistoia Luigi Giorgetti, erano presenti il Vice Sindaco Comune di
Montecatini Patrizio Tronci, il Direttore generale Asl 3 Walter Domeniconi, il Dott.
Roberto Biagini Responsabile Zona Valdinievole Usl 3, Michele Galligani Ufficio
Sviluppo e Lavoro della Provincia di Pistoia, le Organizzazioni sindacali e i
lavoratori. I presenti hanno incontrato rappresentanti di alcune Cooperative Sociali e
Associazioni del territorio e la Lega delle Cooperative per valutare le possibilità di
ricollocamento del personale all'interno delle strutture citate.
L'Assessore Giorgetti ha valutato positivamente l'incontro ed ha proposto un
percorso, da tutti condiviso, da realizzare entro breve termine per verificare, in
termini qualitativi e quantitativi, il possibile incontro della domanda e dell'offerta di
lavoro.
L'Assessore Giorgetti, insieme al Comune di Montecatini e all'Asl 3, incontrerà
venerdì prossimo, 26 luglio, in riunioni separate e consecutive, di nuovo le
Cooperative Sociali e le altre Associazioni, a cui sono stati consegnati i profili
professionali dei lavoratori, e i Sindacati e i Rappresentanti aziendali per definire una
prima fase di ricollocazione del personale.
Nella riunione è stata espressa la speranza che la trattativa per la cessione della
clinica possa avere un esito positivo in tempi rapidi e dare future garanzie in termini
occupazionali.
In questo senso si valuta positivamente la volontà del Comune di Montecatini di non
modificare la destinazione urbanistica dell'area.
L'Assessore Giorgetti ha dichiarato al termine della riunione: "Gli elementi positivi
che emergono sono il frutto, ancora una volta, di una azione fortemente concertata tra
le Istituzioni e le parti sociali. A conferma che l'unico metodo utile alla risoluzione
dei problemi non è la polemica ma la capacità di lavorare con concretezza ed insieme
attorno alle questioni di crisi aperte sul territorio. Esprimo la speranza che questo
percorso aperto possa essere quello giusto per la ricollocazione del maggior numero
dei lavoratori".
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